



平成29年4月22日
世羅中学校
 学校だより(第1号)
 TEL (0847)22-2323
 FAX (0847)22-2324

合言葉は「共歓する世羅中！」

校長の 只野 善信 です。世羅中学校に赴任して、2年目を迎えました。

世羅中学校は、昨年度創立40年目を迎え、文化発表会でPTAの方々と、校歌と一緒に合唱をさせていただくなど、節目の年にふさわしい一年間を終わることができました。そして、今年度は新たな世羅中学校の記念すべき1年になるようにしていきたいと思っております。

さて、今年度も引き続き学校教育目標に「夢と志を持ち、豊かな感性と創造力に満ちた、活力ある生徒の育成」を掲げ、生徒一人一人が関わり合う中から、豊かな感性や創造力を磨き、何事にも意欲的に取り組む生徒を育てていきたいと思っております。

そのためには、教職員と生徒が信頼関係を築いていかなければいけません。そこで、**1年目**は、生徒と教職員と一緒に関わり、共に汗を流していこうということで、「**共汗する世羅中**」として、教育活動を行ってきました。そして**2年目**は、一人一人の良さを認め合って、お互いに頑張ったことや、一緒に取り組んだことを共に喜び合う学校にしていきたいと思い、合言葉を「**共歓する世羅中**」としました。

同じ思いを持ち、生徒195名と、教職員が一つのチームを組んで、教育内容を充実させ、活気あふれる学校になるように頑張りますので、保護者・地域の皆様のご支援・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

入学式 ~66名の新入生~



4月7日(金)、世羅中学校第41回入学式が厳粛に行われました。当日は、世羅町副町長海見裕嗣様、世羅町教育委員会教育長松浦ゆう子様をはじめ、多くのご来賓や地域の皆様、そして保護者の皆様の温かいまなざしに見守られ、66名(男子34名、女子32名)の新入生を迎えることができました。担任の先生からの呼名に、緊張しながらも大きな声で「はい」と返事をする新入生。その返事に、世羅中学校の生徒として伝統を受け継いでいこうという意気込みを感じました。糀谷萌乃さんの歓迎の言葉を受けて、新入生代表の行安 創くんが、立派に決意の言葉を述べました。



新入生入場

学校長式辞

生徒代表歓迎の言葉

花束贈呈

新入生代表決意の言葉

平成29年度 世羅中学校教職員 (4/1 現在)				
職名	氏名	所属学年等	教科・主任等	部活動
校長	只野 善信			
教頭	中和 洋之			
事務長	宮本 臣子			
教諭	三次 伸弥	1A担任	数学	サッカー
	東岡 正氣	1B担任	社会	バレーボール
	中二 和美	1年所属	国語 1年主任	バスケットボール女子
	古田 了	1年所属	理科	文化技術
	高橋 謙太	2A担任	理科	陸上競技
	岡本 侑子	2B担任	国語	吹奏楽
	松尾 秀樹	学習室1担任	技術 生徒指導主事	バスケットボール男子
	岡畑 健二	2年所属	数学 2年主任	ソフトテニス
	半田 光紀	2年所属	音楽 研究主任	吹奏楽
	田中 将吾	3A担任	社会	軟式野球
	須崎 実和子	3B担任	英語	ソフトテニス
	小田 恭子	学習室2担任	美術	卓球
	藤井 周造	3年所属	保健体育 教務主任 3年主任	軟式野球
	三宅 晋	3年所属	英語 進路指導主事	陸上競技
教諭(兼)	今井 玉恵		家庭	
養護教諭	奥田 まゆみ	1年所属	保健主事	
教育補助員	藤元 陽子			
介助員	門出 尚子			
教務事務支援員	中土居 美穂			
A L T	山岡・ランドル・誠太			
スクールカウンセラー	川岡 史			

本年度は、1年生66名、2年生61名、3年生68名の計195名の生徒と教職員24名で、世羅中学校の校訓「自主・友愛・創造」をさらに進化、発展させるため、「共歓する世羅中」を合言葉に取り組みます。昨年度に引き続き、本校教育に一層のご理解とご支援、ご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

自覚を高める会

協創
~積み重ねは成長を導く~

4月10日(月)、第41代目の生徒会が「自覚を高める会」を開きました。最初に只野校長から、本年度の基本方針「共歓する世羅中」についての話があり、その後、生徒会長の糀谷さんから、本年度の生徒会のスローガン「**協創**」についての説明がありました。そして、各担当の先生が、世羅中生としての心構えについて話をしました。この一年間、それぞれの方針や心構えを意識して、世羅中生としての自覚のある行動をしてほしいと思っております。



新入生オリエンテーションで魅せる先輩の姿

4月11日(火)に、新入生オリエンテーションを行いました。まず、生徒会役員が学校生活についてプレゼンテーションを行い、各部長が部活動の紹介を行い、生徒会本部役員が生徒会委員会の説明を行いました。3年生の自覚と姿勢がほどよい緊張感を生む中、1年生は、これから自分はどこに入って頑張ろうかな、と考えながら、先輩たちの説明を真剣に聴いていました。そして、立派な先輩の姿を見て、自分もあんな先輩のようになりたいと、憧れを抱いていました。



各部長が部活動紹介



生徒会本部役員あいさつ・各委員会の紹介

～1年生の生活の記録から～

- 今日心に残っているのは、新入生オリエンテーションです。3年生の方々が、パワーポイントを使い分かりやすく、委員会のこと、部活の話を手短かに発表してくださいました。春休みに、私たちのために時間をけずって準備くださったそうです。これを生かして、私たちは2、3年生の方に少しでも近づけるようにしたいです。
- いろいろな部活の紹介と、学校行事の説明がありました。とても分かりやすく、堂々と発表をされていたので、私も発表をするときは真似をしてみようと思いました。その他にも、学校の決まりなどを聴きました。「当たり前のことを当たり前」にする1年間を過ごしていきたいと思いました。

吹奏楽部が出演 (4/15)



オープニング曲は「オーメンズ・オブ・ラブ」



温かい拍手に感謝!



それではどうぞ!

観客と一緒に「それ行けカーブ」



「大切なもの」手話付き

「パーフェクトヒューマン」踊ってます

～小西部長から～ この度は、せら高原夢まつりで演奏する機会を与えていただき、ありがとうございました。この時は、一年生が入部前だったので、2・3年生18名での演奏となりましたが、今は嬉しいことに、一年生が14名入部し、全部で35名になりました。私達は、これからも一致団結して、レベルアップを図り、地域での演奏も頑張っていきたいと思います。保護者・地域の皆様、これからも応援をどうぞよろしくお願い致します。

1年生が、学習・集団訓練

4月19日(水)、1年生は、せら文化センターで、学習・集団訓練を行いました。目的は次の3つです。①世羅中学校の生徒としての自覚を高める。②授業規律及び学習の仕方について理解させ、能動的に授業に取り組む生徒を育てる。③集団訓練を行い、中学生としての規律ある行動ができるようにする。みんな真剣に取り組んでいました。



学校長講話(中学生としての心構え)



歌唱指導(校歌)



学習指導



グループ活動

グループで考えを出し合いながら、協力して課題を解決しました。

フラワーフェスティバルに向けて練習中



23日(日)には甲山中で全体練習があります

4月19日と20日、世羅町歌と踊りを愛する会の方々が、2日間でのべ9名指導に来てくださいました。今年は、吹奏楽部とサッカー部を中心に生徒55名と教職員7名が参加し、新曲「夢をつないで」を踊ります! 5月3日、どうぞお楽しみに♪

日	曜	4月の行事予定
22	土	PTA道徳参観日13:40～ PTA総会15:40～
23	日	子ども読書の日 FF町内練習会(甲山中)
24	月	〈振替休日〉
25	火	生徒朝会 家庭訪問(大田・甲山)
26	水	家庭訪問(西大田) スクールカウンセラー相談日
27	木	せら交通安全教育の日 家庭訪問(大見・津久志)
28	金	第2回PTA本部役員会
29	土	〈昭和の日〉
30	日	
日	曜	5月の行事予定
1	月	生徒朝会
2	火	眼科検診(13:30～)
3	水	〈憲法記念日〉フラワーフェスティバル参加
4	木	〈みどりの日〉
5	金	〈こどもの日〉
6	土	
7	日	
8	月	生徒朝会 第1回PTA総合役員会19:30～
9	火	生徒総会
10	水	学校安全の日 校内研修 スクールカウンセラー相談日
11	木	
12	金	校内研修
13	土	郡P総会(17:00～せら文化C)
14	日	
15	月	生徒朝会 世羅教育研究会・理事会・部会
16	火	耳鼻科検診1年2A(13:30～)
17	水	
18	木	中間テスト
19	金	中間テスト スクールカウンセラー相談日
20	土	
21	日	
22	月	生徒朝会 教育実習受入～6/9
23	火	PTA部活動参観15:00～
24	水	スクールカウンセラー相談日 校内研修
25	木	
26	金	
27	土	南部春季総体
28	日	南部春季総体

いじめ及び体罰、セクシャル・ハラスメントの相談
いじめや体罰やセクシャル・ハラスメント、その他何でも、気になることがありましたら、いつでも、気軽にご相談ください。担当は教頭と事務長ですが、必要に応じて職員がお話を伺います。